
定例教育委員会会議次第 

日 時  令和３年１０月２２日（金） 午後１時３０分～ 

            場 所  丸岡バスターミナル２階 会議室 

 
 

１ 教育長あいさつ 

２ 教育委員会会議録の承認について 

３ 議  案  

   議案第１５号  就学指定校の変更許可について 

 

４ 報告事項  

（1）古城マラソンの中止について 

（2）みくに龍翔館の新しい館名について 

５ そ の 他  

（1） 行事予定(１１月分)について 

(2) その他 
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令和３年１０月２２日 

 

     

 

 

定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 



 

令和３年度坂井市定例教育委員会会議録(概要) 

 
日 時：令和３年１０月２２日(金) 午後１時３０分から２時３５分まで 
場 所：丸岡バスターミナル ２階会議室 

 
【会議日程】 
１ あいさつ 
２ 出席者紹介 
３ 議案  

議案第１５号  就学指定校の変更許可について 
４ 報告 
  （1）古城マラソンの中止について 

（2）みくに龍翔館の新しい館名について 
５ その他 

（1）行事予定(１１月分)について 

（2）その他 

 
【出席者】 

教育長       川元利夫教育長 

教育委員      若松静榮職務代理者、牧田靖夫委員、田中典夫委員、 

宮﨑美恵子委員 

教育部       中田教育部長、古川次長（生涯学習スポーツ課長）、 

矢尾次長（坂井市立図書館長） 

  教育総務課     井尻課長 

学校教育課     上田教育審議監、小針課長 

文化課       高倉課長 

事務局書記     森田参事、高嶋補佐 

 

【会議の成立】 

教育部長   ただいま、教育長１名、委員４名、出席者数５名であるので、地方教育 

行政の組織及び運営に関する法律第１４条第３項の規定により定足数に 

達するので、会議の成立を宣言する。 

   

教育長   （あいさつ） 

10 月 9 日には想い出花火があり、皆さんのお力添えで無事開催できた。 

ここ最近では、新型コロナ感染者が 0 の発表の日もあり、ようやく落ち着 

きを取り戻しつつある。中学校の体育祭、小学校の運動会は明日の平章小 

学校を最後に無事完了する。修学旅行も実施できている。指導主事学校訪 

問は続くので、よろしくお願いする。 

 

【会議録の承認】 

教育長    ９月に開催した定例教育委員会の審議結果について、事務局の説明を求

める。 

 

教育総務課長 （審議結果報告） 

 

教育長     質問等はないか。 



 

     質問等がなければ、会議録について承認することとする。 

各委員は委員会終了後、会議録への署名を願いたい。 

 

 

【議案第１５号就学指定校の変更許可について】 

 

教育長     これについて事務局の説明を求める。 

 

学校教育課長 （４件４名の申請である） 

 

（質疑応答） 

 

教育長    「議案第１５号 就学指定校の変更許可について」は、原案のとおり 

承認する。 

【報告事項】 

（１）古城マラソンの中止について 

教育長     事務局の報告を求める。 

 

生涯学習スポーツ課長 （中止に至った経緯説明） 

 

（２）みくに龍翔館の新しい館名について 

教育長     事務局の報告を求める。 

 

文化課長    （報告説明） 

 

【その他】 

文化課長    ONO メモリアル特別展の案内 

 

学校教育課長  12～18 歳の新型コロナワクチン接種状況報告 

 

坂井市立図書館長 成人大学と図書館共催の歴史講演会案内 

 

宮﨑委員    タブレット導入など、最近の教育現場は変化著しい。育休を取られて 

いる教員は、復帰に不安を感じているのではないかと思う。復帰に関 

して、何か支援があるといいなと素人ながら感じる。 

 

教育長     教育審議監、県や市の状況はどうか、 

 

教育審議監   制度としては無いが、教員免許の更新は任意でできるので、そういっ 

た機会を見つけて勉強している方はいる。復帰の際は前任者との引継 

ぎや学校との面談等もやっているので、育児休業を取っていたから授 

業ができないといったことはない。タブレット導入では、戸惑うこと 

もあるかとは思う。 

 

田中委員    県との連携で条件整備が必要だ。 

 

若松委員    本人には教員としての使命感があると思う。本人の、遅れを取っては 

ならない、といった精神的な負担を取り除いてやることが肝心。 



 

 

教育長     大事なことだ。提案ありがとう。 

 

若松委員    坂井市民文化祭の案内 

 

教育総務課長   行事予定（１１月分）について説明 

１月定例教育委員会について調整 

         １月定例教育委員会は、１月２５日（火）午後３時から開催する。 

 

 




